

# LA GUERRE DES CONSOLES

Soumis par robocop  
20-08-2004

Vous le savez peut-être déjà, Microsoft a réussi à faire passer la XBOX en tête des ventes aux USA en baissant le prix de sa console. Bien sur Sony a fait de même peu après. Selon les pays le prix de la PS2 et celui de la XBOX varie, le consommateur ne paie donc pas la même somme et ça c'est trop injuste (comme disait Calimero)! Les prix de la PS2 et de la XBOX passeront à 150€ environ et ça c'est une bonne nouvelle!

Malgré le succès des ventes aux USA, la XBOX est encore loin derrière la PS2 en terme de ventes : 16 millions de XBOX contre 70 millions pour la PS2! Tous les fabricants annoncent des chiffres ou des ventes records pour préparer le terrain pour les nouvelles consoles... De plus la rentrée approche et les gros hits arrivent, tout comme Noël aussi.

Quant à la Gamecube je suis persuadé que Nintendo peut encore baisser le prix mais ils n'en ont pas besoin, la console étant la moins chère des 3 ...